

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DESTROZOS. Mesquite, Texas, Dic. 14 (AP). Aspecto panorámico captado en una zona de Mesquite que ayer fue azotado por un tornado que causó considerables daños materiales.

Parlamento respalda el ingreso de Suiza a ONU

Berna, Dic. 14 (AP). El Parlamento suizo completó ayer el otorgamiento de su respaldo a una proposición gubernamental en el sentido que la neutral Suiza ingrese a las Naciones Unidas, pero la decisión definitiva provendrá recién de un referéndum nacional a realizarse previsiblemente a principios de 1986.

El voto de 24 a 16 en el Consejo de Estados, la Cámara Alta del Parlamento Nacional, se produce luego que el Consejo Nacional, o Cámara Baja, votará 112 a 78 a favor del ingreso de Suiza al organismo mundial.

—Pasa a la página 17—

44 autos dejan saldo de 3 muertos en EU

Brunswick, Georgia, Dic. 14 (AP). Ni los gritos ni las llamas y el humo impidieron anoche tarde que automóviles y camiones entraran velozmente a la nube de niebla que envolvía a un puente carretero interestatal, donde a la postre se amontonaron 44

vehículos dejando un saldo de tres muertos y 17 heridos.

Cuando la niebla se despejó, los dos tramos del puente estaban repletos de vehículos destrozados y, en algunos casos, quemados. "Por todas partes había

—Pasa a la página 17—

Amargo regalo navideño recibirán colombianos

Bogotá, Dic. 14 (AP). Los colombianos recibirán un amargo regalo de Navidad: aumento de impuestos, alza de precios, una devaluación indirecta de su moneda para encarecer el dólar de las importaciones y una severa política de austeridad.

Estas son las medidas que el Congreso, a petición

del presidente Belisario Betancur, ha aprobado en primera instancia para superar una de las peores crisis que se recuerde en la economía colombiana, estimulada especialmente por un colosal déficit de las finanzas del Estado, que aún no se ha podido cuantificar.

—Pasa a la página 16—

EU y Cuba llegan a primer acuerdo

Washington, Dic. 14 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan llegó hoy al primer acuerdo significativo con el régimen cubano de Fidel Castro, que contempla la solución de una serie de problemas migratorios, se anunció hoy.

El anuncio de la Casa Blanca dice que el acuerdo permitirá la reunificación de muchas familias separadas por el distanciamiento entre los dos países que lleva 23 años, se anunció hoy.

Una parte del acuerdo contempla la devolución a Cuba unos 2,700 cubanos con antecedentes criminales o proble-

mas mentales que se embarcaron en Mariel cuando se produjo un masivo éxodo de disidentes desde ese país, durante la presidencia de Jimmy Carter.

Otra parte del acuerdo contempla la normalización de las regulaciones entre los dos países para aquellos cubanos que quieren venir a los Estados Unidos. En su mayoría son personas que ya tienen parientes aquí.

El líder cubano Jorge Roblejo Lorie dijo telefónicamente desde Miami que calculaba que unas 45 mil personas esta-

Chile pide que Suecia entregue a tres asilados

Santiago de Chile, diciembre 14 (AP). El canciller Jaime del Valle informó hoy que el gobierno sugirió a la embajada de Suecia la entrega a la justicia chilena de tres personas asiladas en esa sede diplomática por estar vinculadas presuntamente en el ataque a un cuartel policial en que murieron dos policías.

Del valle informó que el director de Política Bilateral de la Cancillería, Raúl Schmidt, se reunió con el encargado de negocios de Suecia, Wakal Wilkinson, a quien le entregó un informe

—Pasa a la página 54—

Viceministro es destituido en Honduras

Tegucigalpa, Dic. 14 (AP). El presidente Roberto Suazo Córdova destituyó hoy intempestivamente a Joaquín Medina Oviedo como Viceministro de Cultura y Turismo, se informó oficialmente.

En su lugar nombró a Zulma Canales de Mendieta, que fue juramentada inmediatamente en la Casa Presidencial en un acto especial.

Es el primer cambio que se registra en el gabinete de gobierno desde hace seis meses, cuando Suazo Córdova removió a seis de

—Pasa a la página 76—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPOSITOR. Belice, Dic. 15 (AP). Manuel Esquivel, líder del Partido Unido Democrático, es visto hoy durante la celebración de los comicios. El disputa el cargo de Primer Ministro a George Price.

Shultz no anticipa resultado reunión

Bruselas, diciembre 14 (AP). El secretario norteamericano de Estado, George Shultz, dijo hoy que no podía anticipar el resultado de su próxima reunión el mes próximo en Ginebra, Suiza, con el ministro soviético de Relaciones Exteriores, Andrei Gromyko, pero creía que Washington y Moscú estaban dispuestos a "una discusión seria, positiva y constructiva".

Shultz ofreció una conferencia de prensa al concluir una reunión de dos días de los 16 cancilleres de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), que

fue dominada por el tema de la reunión Shultz-Gromyko programada para el 7 y 8 de enero en Ginebra.

"Vamos dispuestos a una discusión seria, positiva y constructiva", expresó Shultz. "Lo que puedo decir es que la Unión Soviética se prepara en forma similar".

Los ministros de la OTAN, en un comunicado de clausura de su reunión, expresan disposición a "desempeñar plenamente nuestra parte en un esfuerzo realista para lograr mejorar las relaciones

—Pasa a la página 19—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRIMER MINISTRO. Belice, Dic. 14 (AP). El Primer Ministro, George Price, se dispone a emitir su voto en las elecciones de hoy. El es líder del Partido Unido del Pueblo y logró prominencia política hace 27 años, durante la época colonial.

Bolsa Nva. York logra subir en forma moderada

Nueva York, Dic. 14 (AP). La Bolsa concluyó hoy una semana de alzas con una suba moderada en momentos en que las tasas de interés bajaban.

Los inversionistas habían dado algunos indicios de que la economía está recuperándose y los informes del gobierno indicaron que hubo alzas en las ventas al por menor y en la producción industrial del mes pasado.

Los bonos del tesoro a corto plazo bajaron alrede-

—Pasa a la página 35—

Notable aumento de precios en los Estados Unidos

Washington, diciembre 14 (AP). Un nuevo incremento en el valor de alimentos hizo que en noviembre se registrara un 0,5 por ciento de aumento en los precios al por mayor, el más elevado registrado desde enero y el primero de cualquier índole desde julio, dijo hoy el gobierno.

Asimismo, el mes pasado aumentaron los precios de costos de energía y los de automóviles, indicó.

Los alimentos vieron incrementados sus precios

—Pasa a la página 13—

Luto en España por la muerte de premio Nobel

Madrid, Dic. 14 (AP). La vida cultural española fue duramente sacudida hoy con la muerte de Vicente Aleixandre, Premio Nobel de Literatura en 1977, considerado uno de los mejores poetas de este país en el siglo.

"Sin la poesía de Aleixandre, nuestra poesía no

sería hoy lo que es", dijeron viejos compañeros suyos al enjuiciar la importancia de la obra del fallecido.

Aleixandre, de 86 años, murió ayer sin haber recordado el conocimiento que perdió el martes, un día

—Pasa a la página 54—

Paciente del corazón artificial supera ataque

Louisville, Estados Unidos, Dic. 14 (AP). William Schoreder sobrevivió a un ataque apoplético que le causó una parálisis parcial, su segundo revés desde que se le implantó un corazón artificial permanente, pero anoche empezó a mejorar, informaron los médicos.

El ataque, que se produ-

jo mientras Schoreder cenaba, ocurrió varias horas después que Schoreder recibió un cheque de seguridad social como resultado de sus reclamaciones al presidente Ronald Reagan en una conversación telefónica.

Los médicos indicaron

—Pasa a la página 76—

Descarta convenio de Costa Rica con FMI

San José, Dic. 15 (AP). El presidente ejecutivo del Banco Central de Reserva, Eduardo Lizano, dijo hoy que "contrariamente a lo que se esperaba, no habrá este año convenio con el Fondo Monetario Internacional (FMI)" y agregó que es difícil que lo haya en enero de 1985.

El funcionario no entró en detalles en cuanto a los escollos que han surgido para que el Fondo Monetario haya aprobado la carta de intenciones del gobierno de Costa Rica y aceptado los esfuerzos que se han hecho para lograr el convenio.

—Pasa a la página 54—

al cerrar la edición

(Información en página 9)



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUERDO CON CUBA. Washington, Dic. 14 (UPI). Larry Speakes, vocero de prensa de la Casa Blanca, informa en conferencia de prensa sobre el acuerdo entre Estados Unidos y Cuba para la devolución de unos 2,500 refugiados cubanos que se encuentran en este país.